

## L'homme d'État accueille la nouvelle personne nécessaire pour gouverner

Le roi David, qui a régné il y a trois millénaires, est souvent considéré comme le plus grand roi. Il devient un modèle intéressant car il manifeste les mêmes faiblesses humaines que nous partageons tous. Et pourtant, il représente la victoire sur nos faiblesses humaines pour faire le bien au peuple, ce à quoi nous aspirons tous. Plus important encore, il vaut la peine de bénéficier de sa sagesse en matière de leadership acquise au cours de ses 40 années de gouvernement. Dans ses toutes dernières paroles enregistrées, il a décrit le genre de leader qui devrait gouverner :

*Celui qui gouverne le peuple avec justice, qui règne dans la crainte de Dieu (2 Samuel 23 : 3).*

Le roi David a décrit deux caractéristiques que le fonctionnaire idéal devrait afficher :

1. Diriger le peuple avec justice.
2. Régner dans la crainte de Dieu.

Il s'agirait vraiment d'une personne très spéciale, et ces caractéristiques ne peuvent pas être automatiquement attendues d'un simple mortel. En fait, où trouve-t-on cette personne ? Et y a-t-il un espoir que nous puissions devenir un tel leader ?

Notre Créateur décrit un processus par lequel Il peut nous transformer en une personne nouvelle et différente de tout ce qui pourrait être expérimenté par les capacités humaines. Il est décrit comme étant refait à l'image de notre Créateur ou refait à l'image de Jésus. Notre Créateur décrit ainsi le résultat final de ce processus :

*il est une **nouvelle créature** [née et renouvelée par le Saint-Esprit] ; les choses anciennes [l'état moral et spirituel antérieur] ont disparu. Voici, des **choses nouvelles** sont arrivées [car l'éveil spirituel apporte une **vie nouvelle**] (2 Corinthiens 5 :17).*

Cela signifie être nouveau et différent de tout ce que nous avons jamais été, nouveau et débarrassé de la vie égoïste avec laquelle nous avons commencé, et être mieux à même de prendre soin des autres et de les servir. C'est de cette vie dont parlait un des serviteurs de Dieu lorsqu'il décrivait être :

*pleinement mûr en Christ (Colossiens 1:28).*

Le roi David a décrit de manière graphique ce qui a accompagné ce changement dans sa propre vie :

*Il [Dieu] a mis un chant nouveau dans ma bouche (Psaume 40 : 3).*

En vérité, c'est une personne qui a été renouvelée et qui a la capacité d'être la personne décrite par le roi David :

*Celui qui gouverne le peuple avec justice, qui règne dans la crainte de Dieu (2 Samuel 23 : 3).*

Mais il faut écouter attentivement le contexte pour comprendre le processus :

*Donc, si quelqu'un est en Christ [c'est-à-dire greffé, uni à Lui par la foi en Lui comme Sauveur], il est une **nouvelle créature** [née et renouvelée par le Saint-Esprit] ; les choses anciennes [l'état moral et spirituel antérieur] ont disparu. Voici, des **choses nouvelles** sont arrivées [car l'éveil spirituel apporte une **vie nouvelle**] (2 Corinthiens 5 :17).*

Ici, ce processus est décrit comme étant « en Christ ». Écoutez la description du processus par notre Créateur :

*Car vous êtes morts [à ce monde], et votre **vie [nouvelle et réelle]** est cachée avec Christ en Dieu (Colossiens 3 : 3).*

– c'est-à-dire qu'ils sont morts aux objectifs de simples mortels – l'auto-promotion et l'auto-agrandissement – au lieu de cela, permettant à la vie de Dieu de vivre à travers nous, alors que nous le faisons en obéissance à Lui et en tant qu'instrument. Dieu continue en nous disant quelle étape nous devons franchir dans ce processus :

*Mettez à mort ce qui appartient à votre nature mondaine (Colossiens 3 : 5).*

Il continue ensuite en décrivant et en s'adressant à ceux qui ont accompli cela :

*Vous avez dépouillé l'ancien moi avec ses mauvaises pratiques, et vous avez revêtu le **nouveau moi** [spirituel] qui est continuellement renouvelé dans la vraie connaissance à l'image de Celui qui a créé le **nouveau moi** (Colossiens 3 :9-10).*

Ainsi, la **nouvelle personne** :

*Donc, si quelqu'un est en Christ, il est une **nouvelle création** ; les choses anciennes sont passées, et voici, des **choses nouvelles** sont arrivées (2 Corinthiens 5 : 17).*

Ce qui est si spécial, c'est que ce n'est pas réservé à quelques privilégiés. Il est disponible pour nous tous. Nous devons permettre à notre Créateur d'ouvrir le canal dans nos vies afin qu'il puisse littéralement vivre la vie de Jésus à travers nous. Ouvrir ce canal implique d'accepter le paiement sacrificiel de Jésus pour notre péché qui bloque notre relation avec Dieu. Jésus a dit :

*Je suis le chemin, la vérité et la vie. Personne ne vient au Père que par moi (Jean 14 : 6).*

Jésus le dit clairement ici : « **Ma mort est le seul et unique paiement du châtement de vos péchés qui vous séparent de votre Créateur.** » En conséquence, nous devons accepter Jésus comme notre Sauveur, permettant ainsi à Dieu d'ouvrir le canal de communication entre nous et Lui. Et puis notre Créateur explique comment nous devons utiliser ce canal de communication avec Lui pour fonctionner en tant que nouvelle personne. Cela nécessite d'adopter activement l'approche décrite par Son serviteur :

*J'ai été crucifié avec le Christ et je ne vis plus, mais le Christ vit en moi. La vie que je vis maintenant dans le corps, je la vis par la foi au Fils de Dieu, qui m'a aimé et s'est livré pour moi (Galates 2 : 19-20).*

Pour comprendre comment la nouvelle personne peut fonctionner différemment, en réalité, nos vies peuvent être décomposées en centaines de petites décisions chaque jour. Si, en prenant chacune de ces décisions, nous devons nous demander : « Comment choisirais-je si Jésus prenait cette décision à ma place ? » Alors, si j'agissais précisément de cette façon, quelle vie les autres verraient-ils ? En réalité, ce serait Jésus au lieu de la

personne que j'étais auparavant. En pratique, nous serions véritablement rendus nouveaux – **une toute nouvelle personne** !

Dans le cadre du maintien de cet atout précieux, nous devons continuellement résister à l'attrait de profiter des avantages que le pouvoir du pouvoir nous tente. C'est pourquoi notre Créateur nous rappelle :

*Car si vous vivez selon les [impulsions de la] chair, vous allez mourir. Mais si [vous vivez] par la [puissance du Saint] Esprit et que vous faites habituellement mourir les actes pécheurs du corps, vous vivrez [vraiment] éternellement (Romains 8 : 13).*

Avec l'aide de Dieu vivant en nous, nous devons mettre fin à la tentation d'affirmer notre souveraineté sur nos vies et nos actions, en nous permettant plutôt de devenir les instruments envisagés par le roi David pour le bien de l'humanité :

*Celui qui gouverne le peuple avec justice, qui règne dans la crainte de Dieu (2 Samuel 23 : 3).*

Devenir un tel fonctionnaire gouvernemental implique donc d'accepter l'œuvre de Jésus visant à briser la barrière qui autrement fait obstacle à notre relation avec notre Créateur.

Le résultat final est :

*Pour ceux qu'il a connus d'avance, il les a aussi prédestinés à devenir conformes à **l'image de son Fils**, afin qu'il soit le premier-né parmi de nombreux frères et sœurs (Romains 8 : 29).*

C'est l'immense privilège que nous avons de permettre à Dieu de vivre à travers nous en tant qu'instrument et d'être le type particulier de leader décrit par le roi David.

### **DEMANDE À L'HOMME D'ÉTAT.**

Est-ce que je souhaite être le genre de leader que le roi David a identifié pour servir nos nations afin d'apporter la meilleure qualité de vie à notre peuple ?

Suis-je prêt à me permettre de devenir la toute nouvelle personne envisagée par le roi David et notre Créateur ?